

Berita Dukacita

SUSTER MARILYN ND 5556

Marilyn Joyce SCHILLER



Provinsi Maria dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat Lahir: 24 Oktober 1942 Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi: 3 Januari 1963 Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal: 18 April 2023 Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Upacara Pemakaman: 25 April 2023 Pusat Suster SND
Tanggal dan Tempat Pemakaman: April 25, 2023 Makam Kebangkitan, Chardon

“Tegak seperti gunung; mengalir seperti air.”

Sebagai anak tunggal Lawrence dan Louise (Turk) Schiller, Marilyn menjadi satu-satunya pusat kasih sayang orangtuanya. Di rumah mereka, cinta berkembang dan tumbuh lebih kuat selama bertahun-tahun. Setelah beberapa kali pindah rumah, keluarga ini menetap di sisi timur Cleveland, menjadi anggota Paroki St. Margareth Mary. Di sini Marilyn diperkenalkan dengan para Suster Notre Dame sebagai gurunya. Tiga tahun kemudian, ia masuk SMA Regina di mana ia belajar untuk mencintai dan menghargai teman-teman sekelasnya, para suster dan sekolah. Tepat sebelum lulus, orang tuanya memberi izin kepadanya untuk memasuki biara. Dia menjadi postulan pada tanggal 2 Juli 1960. Pada saat masuk, ia menerima nama Suster Mary Loraine.

Suster Marilyn menerima gelar sarjana dari St John College di Cleveland dan gelar master di bidang pendidikan dari John Carroll University di University Heights, Ohio. Dia berkarya sebagai pendidik selama dua puluh delapan tahun. Baik sebagai guru siswa SMP, kepala sekolah atau direktur pendidikan agama, Suster memiliki kecintaan pada pendidikan Katolik. Penerimaannya yang tulus menarik potensi untuk menjadi yang terbaik dalam diri para siswa dan rekan kerjanya.

Pada tahun 1993 Suster melanjutkan studinya, memperoleh gelar master dalam bidang konseling dan pelayanan manusia dari Universitas John Carroll. Setelah menyelesaikan sertifikasi dan persyaratan lisensi, Suster Marilyn melayani sebagai konselor, terapis atau pekerja sosial di berbagai pusat dan rumah sakit di wilayah Cleveland selama enam belas tahun. Selalu profesional, halus dan ramah, senyumnya dan keahliannya merangkul setiap orang dengan kebaikan dan kasih sayang.

Selama bertahun-tahun, Suster Marilyn menghadapi efek keterbatasan penyakit Parkinson dengan tekad dan optimisme. Dia berpartisipasi dalam perawatan yang membantunya melanjutkan pelayanan dan menikmati kegiatan bersama para suster dan teman-temannya. Setelah pindah ke Chardon pada tahun 2011, ia membagikan kehadiran dan kasihnya kepada para suster di Pusat Pelayanan Kesehatan. Diagnosis kanker tahun lalu membawa rasa sakit dan tantangan yang sangat besar, tetapi Suster Marilyn tidak pernah berhenti mengetahui bagaimana mencintai, mendoakan, dan bersama mereka yang ia sayangi. Doa menjadi cara untuk mempersembahkan dirinya sepenuhnya kepada Tuhan di tahun Jubilee ke-60 profesi religiusnya. Dia mengandalkan dukungan dari para susternya. Kekuatan dan persahabatan mereka yang setia, terutama mereka yang berada dalam kelompok kaulnya, telah menopangnya.

Kami bersyukur atas hidupnya dan kesaksian akan cinta dan kesetiiaannya. Semoga Suster Marilyn beristirahat di hadirat Tuhan yang mahabaik dan penuh kasih.